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DICE EL GOBERNADOR

‘Tren regional debería incluir también 
a La Guajira, Sucre y Córdoba’

Con objetivo de seguir tra
bajando por el Cambio en el 
Magdalena y el mejoramiento 
de la calidad de vida de sus 
habitantes, el gobernador 
Carlos Caicedo Omar presentó 
ante el ministro de Transporte, 
Guillermo Reyes, proyectos en 
materia de infraestructura vial 
y movilidad, durante el encuen
tro de 'Las Regiones Proponen’, 
efectuado en Bogotá. En dicha 
reunión sorprendió con el 
hecho que el tren regional no 
solo debería ser de Magdalena, 
Atlántico y B olívar, sino que de

bería sumar a La Guajira, Sucre 
y Córdoba. Entre las iniciativas 
propuestas por el mandatario 
magdalenense para su finan
ciación está la intervención 
de 300 kilómetros de vías 
terciarias que conectan a los 
municipios, corregimientos 
y veredas del Departamento. 
Además, solicitó apoyo para 
avanzar en la ejecución de vías 
secundarias, que ya cuentan 
con diseños, y ampliación del 
aeropuerto de Santa Marta. 
También planteó una agenda 
ambiciosa de infraestructura

vial para la región Caribe con 
ejecución de proyectos como 
el Tren del Caribe, movilización 
de pasajeros por corredor fé
rreo entre Chiriguaná (Cesar) 
- La Dorada (Caldas); y nave- 
gabilidad del río Magdalena. 
“El Tren del Caribe nos parece 
un proyecto de conectividad 
regional, que funcionaría con 
energías limpias. Nosotros 
hicimos una preinversión en 
la primera fase entre las tres 
gobernaciones (Magdalena, 
Atlántico y Bolívar) y busca
mos dialogar con La Guajira,

Sucre y Córdoba para que 
sea de toda la región para no 
solo movilizar carga, también 
pasajeros y mover el turismo 
rápidamente”, manifestó el 
gobernador Caicedo durante 
su intervención en el evento 
organizado por la Federación 
Nacional de Departamentos. 
Por su parte, el ministro de 
Transporte, Guillermo Reyes, 
aseguró que para el presidente 
Gustavo Petro es primordial y 
viable el Tren del Caribe, y los 
temas de infraestructura para 
el Magdalena.

EL GOBERNADOR DEL Magdalena, Carlos Caice
do Omar, se reunió con el Ministro de Transporte, 
y aseguró que la idea es que no solo sean solo 
Magdalena, Atlántico y Bolívar los beneficiados, 
sino toda la región.


